
 

 

1. La primera y la segunda declinación 

La primera declinación es la declinación de los temas 

en –a.  Su nominativo singular terminará  en –a y su 

genitivo singular en –ae.  

 

La segunda declinación contiene nombres masculinos cuyo 

nominativo singular termina en –us, -ius o –r, unos 

pocos femeninos con el nominativo singular en  -us 

(nombres de árboles) y neutros de nominativo en –um.  

Su genitivo singular siempre es en –i. 
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2. La tercera declinación 

La tercera declinación contiene nombres cuyo 

nominativo singular puede tener muchas 

terminaciones (s, l, r, n, o etc.) pero el 

genitivo siempre termina en –is. 
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Para buscar en el diccionario los sustantivos de tema en consonante: 













Neutros 

Para buscar en el diccionario los sustantivos de tema en-i: 



 

 

3   La cuarta declinación 

Esta declinación incluye temas masculinos (la mayoría), 

femeninos (domus, casa; manus, mano) y neutros.  El 

nominativo singular masculino/femenino es en -us, el 

nominativo neutro en –u.  El genitivo singular siempre 

es en -us. 

 
4   La quinta declinación 

El nominativo singular de la quinta 

declinación termina en -es y su genitivo en -

ei.  Todos los sustantivos son femeninos salvo 

dies que es masculino, y femenino cuando 

indica fecha o plazo señalado, y su compuesto 

meridies.  No hay neutros.   

 

 

 

Esta declinación es de poco rendimiento y los únicos 

sustantivos que se utilizan en todos los casos son dies y 

res. 
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